



Liebe Mitglieder des Fördervereins der Gemeinschaftsgrundschule Grefrath,

heute erhalten Sie unseren ersten Newsletter vom „Verein der Freunde und Förderer der Gemeinschaftsgrundschule Grefrath e.V.“, d.h. vom elterngeführten Förderverein.

Die Idee eines Newsletters ist nicht neu und wurde auch im Vorstand schon häufig diskutiert. Das größte Gegenargument ist stets, dass wir vielleicht einigen Mitgliedern bewusst machen, dass ihre Mitgliedschaft noch besteht und dann eine Kündigung folgt. Wir gehen dieses Risiko nun aber ein und möchten zu allererst **DANKESCHÖN** sagen.

- *Danke* für Ihre und Eure Mitgliedschaft, die zum Teil seit vielen Jahren und Jahrzehnten besteht.
- *Danke* für alle neuen Mitglieder, die bereit sind, den Förderverein finanziell zu unterstützen.
- *Danke* im Namen der gesamten Schulgemeinschaft, da durch den Förderverein viele schöne Dinge im Schulleben unterstützt und ermöglicht werden können.

Wir möchten in Zukunft den Newsletter nutzen, um transparent mitzuteilen, was der Förderverein in der letzten Zeit gemacht und unterstützt hat.

Im **August 2023** hat der Förderverein 20 neue Roller angeschafft (in 2023 insgesamt 25 Stück), die für das Projekt „Roller fit“ im Sportunterricht genutzt werden. Jeder der für seine Kinder schon mal einen Roller gekauft hat, weiß, dass dies ein finanzieller Aufwand für einen kleinen Förderverein ist. Nach der Coronapandemie war es nach Meinung des Vorstandes nun der richtige Zeitpunkt, um hier zu unterstützen. Wir möchten die Schülerinnen und Schüler wieder in Bewegung bringen. Unser Vereinsmotto ist und bleibt „mit Schwung in die Zukunft“ und so durften vier Vorstandsmitglieder die Roller selber ausprobieren.



Von links nach rechts: Ann-Kathrin Kranzusch, Mareike Terstappen, Anika Honnen und Anne Reulen



In den **Sommerferien** waren wir beim Kindertrödelmarkt auf dem Grefrather Marktplatz mit einer Kinderschmink-Aktion aktiv, um auf den Förderverein aufmerksam zu machen.

Im **August** beim Familienaktionstag in Vinkrath haben wir eine Mitmach-Aktion angeboten.

Im **September** haben wir auf dem Elternabend für die Erstklässler 2024/2025 unsere Arbeit und Ziele präsentiert.

Aktuell bereiten wir uns auf **St. Martin in Grefrath** vor. Am Samstag, 11.11.2023, werden die Schülerinnen und Schüler beim Martinszug mitziehen. Im Anschluss an das Martinsfeuer findet an der Gemeinschaftsgrundschule das Martinsfest statt. Neben Essen, Getränken und netten Gesprächen gibt es die vom Förderverein organisierte Tombola. Für 50 Cent je Los können Kleine und Große tolle Preise gewinnen.

Wer noch Ideen für Sachspenden hat oder Kontakte hat, darf sich gerne bei der Vorsitzenden, Anne Reulen unter FoeVG@gs-grefrath.de, melden. Wir freuen uns über Unterstützung und den Besuch am St. Martinsfest.

Zum Schluss noch der organisatorische Hinweis, dass im Oktober die Abbuchung der Mitgliedsbeiträge für 2023 erfolgt.

Bei Fragen rund um die eigene Mitgliedschaft melden Sie sich gerne per Mail bei der KassiererIn Anika Honnen, anika.honnen@gmail.com. Drücken Sie mit uns die Daumen, dass es nun nach diesem Newsletter keine Kündigungen gibt 😊. Sprechen Sie gerne andere an und machen Werbung für den Förderverein. Aktuell haben wir bei ca. 350 Schülerinnen und Schülern 95 Mitglieder im Förderverein- da ist noch Luft nach oben 😊.

Wir wünschen Ihnen und Euch allen eine schöne beginnende Herbstzeit und sagen „bis bald“

Anne Reulen
1. Vorsitzende

Ann-Kathrin Kranzusch
2. Vorsitzende

Anika Honnen
Kassiererin

Annika Aengenvoort
Beisitzerin

Mareike Terstappen
Beisitzerin